
PERSONALE                                                            
Il Presidente informa i presenti che in  data  odierna  ha  avuto    
luogo un incontro con le rappresentanze sindacali del  personale,    
nel corso del quale sono state esaminate le possibilit…  di  dare    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

concreto avvio allo studio di un riassetto interno della  Societ…   
e, successivamente, di procedere ad una  eventuale  ridefinizione   
del contratto vigente. E' stata rilevata, in particolare, una po-   
sitiva volont… di collaborazione.                                   
Al termine dell'incontro, conclude il Presidente, Š stata chiesta   
dalle Organizzazioni Sindacali la corresponsione al personale  di   
un acconto sui futuri miglioramenti economici a tutto il mese  di   
giugno 87 secondo quanto gi… in atto presso gli Enti  locali.  Il   
Direttore,  Consigliere  Agostini,  fa  presente  che   l'acconto   
richiesto riguarda gli anni '86 e '87 essendo in fase di  rinnovo   
il contratto scaduto nel mese di dicembre 1985; d…  inoltre  let-   
tura di un prospetto riepilogativo degli importi dell'acconto  da   
corrispondere al personale nel caso  di  accoglimento  della  ri-   
chiesta. Nel corso dell'incontro richiamato dal Presidente Š sta-   
ta raggiunta un'intesa di massima che prevede varie fasi tra  cui   
una verifica dell'accordo raggiunto nel 1984, la  conseguente  e-   
ventuale erogazione di eventuali conguagli, l'esame della  situa-   
zione in prospettiva.  Il  Direttore  conclude  facendo  presente   
tanto la difficolt… di applicazione del contratto regionale  alla   
Sviluppumbria, quanto quella dei contratti del credito  alle  al-   
tre finanziarie regionali. Si apre quindi la discussione al  ter-   
mine della quale il Consiglio, nel prendere atto  dell'informati-   
va, sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…       
                            DELIBERA                                
di accedere alla richiesta avanzata dalla Organizzazioni Sindaca-   
li e di autorizzare pertanto l'erogazione di un acconto su futuri   
miglioramenti economici in favore del personale dipendente a tut-   
to giugno '87, secondo il prospetto riepilogativo di cui in  nar-   
rativa.                                                             
INSERZIONI                                                          
Il Direttore, Consigliere Agostini, su invito del Presidente, in-   
vita i presenti a valutare, in attesa di definire un piano di at-   
tivit… complessivo e budget per la gestione dell'immagine  socia-   
le della Sviluppumbria, le offerte in scadenza che presentano in-   
teresse. Tali offerte riguardano inserzioni su La Repubblica  (i-   
potesi suggerita L. 7.200.000 per 18 moduli), Sole 24 Ore (30 mod   
uli per L. 7.950.000) e  Il  Messaggero  (  12  moduli  per  Lire   
3.240.000). L'oggetto dell'inserzione sarebbe  il  marchio  della   
Societ… ed un messaggio redazionale. Si apre un'ampia  discussio-   
ne al termine della quale il  Consiglio,  nel  prendere  atto  di   
quanto espresso dal Consigliere Fontana, sentito il parere  favo-   
revole del Direttore, all'unanimit…                                 
                            DELIBERA                                
di conferire a Presidente e Direttore, per quanto di competenza e   
nel limite complessivo di spesa di L. 30.000.000, il  mandato  di   
gestire le inserzioni di cui in  narrativa  eventualmente  attra-   
verso il ricorso a consulenza esterna in grado di supportare  an-   
che un pi— vasto programma di intervento sull'immagine della  so-   
ciet….                                                              
DAFNE                                                               
Il Presidente illustra la situazione relativa alla pratica  DAFNE   
Srl. In particolare informa i presenti che, a  fronte  delle  ga-   
ranzie a suo tempo prestate dal Sig. Belia Enzo, la Sviluppumbria   
vanta nei confronti della Societ… un  credito  superiore  a  Lire   
70.000.000 per mancata corresponsione di n. 3 canoni di affitto a   
tutto l'1.5.87 e residuo  importo  di  precedenti  operazioni  di   



sconto in sofferenza. In data 28.4.87 il Tribunale di Perugia  ha    
ammesso la Dafne alla procedura di  Concordato  preventivo  e  la    
Sviluppumbria Š chiamata ad esprimere il proprio voto in  merito.    
Il Consiglio, preso atto dell'informativa, sentito il parere  fa-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

vorevole del Direttore, all'unanimit…                               
                            DELIBERA                                
- di esprimere voto favorevole alla procedura di concordato  pre-   
ventivo della Dafne Srl, previo consenso formale del  garante;      
- di conferire  a Presidente e Direttore, per quanto di competen-   
za, il mandato di esperire ogni azione volta a tutela  degli  in-   
teressi della Sviluppumbria.                                        
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                             
Il Direttore, Consigliere Agostini, illustra la nota  datata  26.   
5.87 concernente  la  situazione  delle  erogazioni  ai  Consorzi   
Export. Propone l'assegnazione del contributo  associativo  87  a   
Umbria Export e Umbria Produce e del contributo associativo 86  a   
quest'ultimo Consorzio. Manifesta infine  la  necessit…  di  sol-   
levare, a livello di Consiglio Regionale,  la  questione  di  una   
diversa impostazione dei  criteri  di  assegnazione  ai  Consorzi   
Export delle quote programma, anche al fine di operare un coordi-   
namento delle iniziative e, conseguentemente,  evitare  sovrappo-   
sizioni.                                                            
Il Presidente propone quindi l'assegnazione di L.  25.000.000  al   
Consorzio Umbria Export quale contruibuto associativo  per  l'an-   
no 1987, nonchŠ l'assegnazione al  Consorzio  Umbria  Produce  di   
complessive L. 40.000.000 (L. 20.000.000 + L.  20.000.000)  quale   
contributo associativo relativo agli anni 1986 e 1987. Ci•  fermo   
restando l'impegno di questo Consiglio a  ridiscutere,  ed  even-   
tualmente ridefinire, termini e modalit… di assegnazione dei con-   
tributi stessi.                                                     
SOPRAMURO                                                           
Il Presidente  informa i presenti che la  richiesta  d'intervento   
recentemente avanzata da "Il Sopramuro" Š stata ritirata.           
Il Consiglio prende atto.                                           
SAMIT                                                               
Il Presidente illustra la nota datata 21.5.87, redatta dagli  Uf-   
fici in ordine alla richiesta di sottoscrizione  da  parte  della   
Sviluppumbria di L. 50.000.000 nel capitale sociale  della  SAMIT   
SpA. In particolare fa presente che in data  19.3.87  l'Assessore   
allo Sviluppo Economico della Regione ha  trasmesso  la  Delibera   
della Giunta Regionale n. 1047 del 3.3.87 con cui  la  Sviluppum-   
bria viene sollecitata affinchŠ aumenti la propria quota di  par-   
tecipazione  nella  SAMIT  SpA  sottoscrivendo  azioni  per  Lire   
50.000.000. Lo stesso Presidente richiama infine la  delibera  in   
merito assunta da questo Consiglio in data 12.2.87. Il Consiglie-   
re Villa fa presente che l'operazione, cos  come  richiesta,  non   
pu• aver luogo per motivi di ordine giuridico e  statutario.  Ci•   
non significa tuttavia che debbano essere precluse altre forme di   
intervento, visto l'interesse  dell'iniziativa.  Si  apre  un'am-   
pia discussione al termine della quale il Consiglio,  preso  atto   
della Delibera della Giunta Regionale n. 1047 del 3.3.87, sentito   
il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…                   
                            DELIBERA                                
- di conferire al Presidente il mandato di comunicare alla  Giun-   

ita Regionale le difficolt… di ordine giur dico e  statutario  che   
rendono inattuabile, allo stato, la sottoscrizione richiesta; -di   
autorizzare l'erogazione a favore della  SAMIT  SpA  dell'importo   
complessivo massimo di L.50.000.000 a titolo di prefinanziamento,   
al tasso del 10% in ragione di anno, da trasformare  in  parziale   
sottoscrizione di un prestito obbligazionario di  L.  100.000.000   



non appena l'Assemblea della partecipata ne abbia  deliberato  la    
emissione e siano state perfezionate le relative formalit….          
FANI                                                                 
Il Direttore, Consigliere Agostini, ricorda  ai  presenti  che  a    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

seguito della definizione della fidejussione di  originarie  Lire   
15.000.000 a suo tempo rilasciata a favore della Banca  Nazionale   
del Lavoro nell'interesse della Societ… Cooperativa Mario Fani  a   
r.l. di Terni ( l'operazione era assistita anche  dalle  fidejus-   
sioni dei Sigg. Caldarulo Paolo e Scopetta Alfredo), prese  avvio   
la procedura di recupero: con decreto  19.3.85  il  Tribunale  di   
Perugia ingiungeva alla cooperativa ed ai  garanti  il  pagamento   
della somma di L. 29.800.141 oltre spese. I garanti hanno succes-   
sivamente proposto opposizione al decreto e la prossima udienza Š   
fissata per il 18.6.87. Nel contempo i  Sigg.  Caldarulo  e  Sco-   
petta hanno preso contatto con l'Avv. Tarantini per la definizio-   
ne transattiva della controversia ma la cifra offerta  appare  e-   
sigua tenuto conto che nel frattempo la Sviluppumbria ha  onorato   
anche la fidejussione di originarie L.  45.000.000  a  suo  tempo   
prestata a favore della Banca Popolare di Spoleto e si Š  tuttora   
in attesa della relativa dechiarazione di  surroga.  L'operazione   
deve pertanto essere definita  nella  sua  completezza  e  l'Avv.   
Tarantini relazioner… sugli sviluppi della pratica. Il  Consiglio   
prende atto.                                                        


